

Fiesta del Millo Corvo

Patrimonio Cultural Fiestas de Interés Turístico



Con la llegada de la primavera, la aldea buenense de Meiro celebra la degustación del millo corvo, un grano color negro que dejó de utilizarse hace décadas y que la Asociación Cultural Meiro recuperó a partir de 1998.

Esta recuperación incluye todo el ciclo anual, desde la preparación del terreno hasta su recogida y molienda llevando a cabo las técnicas más tradicionales, con el fin de recuperar usos y costumbres.

La fiesta del Millo Corvo es el broche final a esta labor, en la que se degustan productos elaborados desde este tipo de maíz

Meiro
Bueu (San Martiño)
36939 Bueu
Pontevedra

+34 986 324 457

+34 637 558 957

Geolocalización

Latitud 42.310322

Longitud -8.77766

Servicios

Actividades

- Actividad: para familias, para niños

Atención al cliente

- Idioma: Castellano, Gallego, Inglés

Características

Origen e historia Los primeros testimonios del cultivo de maíz en O Morrazo datan del año 1600.

A partir de entonces la producción agrícola se transformó y evolucionó hasta que a partir del año 1700 el maíz monopoliza el cereal un 90%.

Desde entonces y hasta hace unas décadas, el millo corvo se plantaba en zonas poco productivas para actuar como pantalla protectora de otros cultivos por su gran resistencia, y como pienso para animales, y fue lo que provocó su desaparición
Organismo responsable Asociación Cultural de Meiro

- Descripción del entorno: Rural
- Declaración de interés turístico: Gallego

Accesos

- Accesos a pie: Sí
- ¿Existe transporte público para acceder al recurso?: Sí
- Accesos para vehículos privados: Sí
- Los accesos al recurso están adaptados para personas con discapacidad: Sí
- Las infraestructuras del recurso están adaptadas para personas con discapacidad: Sí